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Ata da 08ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro (12/06/2024) na sala 3 

número dois do Centro de Formação de Professores de Presidente Prudente, foi 4 

realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do 5 

FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, 6 

Glenda Jacqueline Pisetta Hosomi, Sérgio Henrique de Oliveira, Juçara Marzolla 7 

Gutierrez, Lúcia Aparecida Busette, Antônio Rodrigues de Oliveira Júnior e Mara 8 

Suzete Pereira Cabral do Amaral. Conselheiros que estiveram ausentes com 9 

justificativa: Diná Albano da Cruz, Clara Cristina Tenório Daguano, Jéssica Mázaro 10 

Ocanha Nunes, Eliziane Paula da Silva Voss, Ozéias Vitoriano Barbosa, Bruno Santos 11 

Morcelli, Renata da Silva Nunes e Marcia Aparecida Pinheiro Janial. A presidente 12 

Francielle deu boas vindas a todos, a reunião se iniciou às 09 horas e 15 minutos. 13 

Informa que Raquel Depólito Gomes de Oliveira, CPF 285.283.578-99 declinou do 14 

conselho devido à sua exoneração no cargo de Professora, para assumir o cargo de 15 

diretora, sendo assim, não poderá permanecer no segmento de Professores da Educação 16 

Básica Pública, assim o suplente Sérgio Henrique de Oliveira, CPF 323.144.048-06 17 

assumirá as funções e cargo de Titular. Foi solicitada uma nova indicação para o 18 

sindicato para a substituição do cargo de suplente do segmento.  19 

Os conselheiros discutiram sobre a questão do Piso Salarial, realizaram análise da Lei 20 

14.817/2024 e como encaminhamento o conselho vai elaborar uma recomendação e 21 

enviar para o município adotar as providências. Em seguida, a presidente repassa 22 

informações a respeito do Censo Escolar, e mostra para os conselheiros os dados do 23 

censo referente ao ano de 2023, como o número de matrículas na rede municipal que 24 

totalizou a quantidade de: 16.971, dos quais 734 na modalidade de Atendimento de 25 

Educação Especial. Analisando os dados do Educacenso, os conselheiros realizaram o 26 

cálculo da porcentagem de alunos atendidos no ensino integral no ano de 2023, e o 27 

resultado obtido foi equivalente a 30,51%. Portanto, o município atingiu a meta de 28 

atendimento de educação em tempo integral estabelecida pela Meta 6 no Plano 29 

Municipal de Educação, que é de 26%. A presidente também faz a leitura do relatório 30 

enviado pela Secretaria sobre a quantidade de vagas por ano nas escolas da rede 31 
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municipal atualmente. Com 347 crianças na lista de vagas do berçário I e 171 crianças 32 

na lista do berçário II. Os conselheiros consideram importante um planejamento prévio 33 

onde as crianças que solicitam vaga após o prazo do TAC também sejam atendidas, ao 34 

menos parte delas. Para isso, os conselheiros pensam que, para ocorrer com qualidade o 35 

atendimento da demanda reprimida deve implicar em construção de escolas nos locais 36 

de maior crescimento da cidade. A presidente comenta sobre a Comissão de 37 

acompanhamento do VAAR que foi formada e publicada recentemente pela Secretaria, 38 

e relata que será oficiado uma solicitação para que o CACS-FUNDEB participe da 39 

Comissão com um representante do conselho.   40 

A Presidente relata sobre a visita no setor de Recursos Humanos no dia 16/05/2024, que 41 

foi realizada com os conselheiros Sérgio, Juçara, vice-presidente Ozéias e a presidente 42 

Francielle. Os conselheiros relatam que mesmo compreendendo o processo do centro de 43 

custos conforme explicado pela funcionária do setor, que ainda sim seja reprogramado 44 

para que seja especificado todos os servidores de folha, com alteração do sistema, se 45 

necessário. Os conselheiros apontaram, quanto a análise das folhas que, apesar de 46 

proceder a rubrica, não concordam com o pagamento do complemento, o que será 47 

apresentado na Recomendação. Por fim, os conselheiros realizaram a análise da folha de 48 

pagamento e empenhos pagos dos meses de Abril e Maio do corrente ano. Durante a 49 

análise foram apontados o pagamento de valores altos de conta de energia e água, o 50 

conselho irá informar as escolas para verificar se houve instalação de condicionadores 51 

de ar ou vazamentos nos encanamentos. O conselho aponta novamente os empenhos de 52 

pagamento de folha complementar no qual não é especificado o funcionário que está 53 

sendo pago.  54 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença de todos e 55 

encerrou a reunião às 12:16. 56 

Presidente Prudente, 12 de Junho de 2024. 57 

Francielle Bonfim Beraldi  58 

Presidente do CACS FUNDEB 59 

 60 

 61 
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Ata da 09ª Reunião Ordinária de 2024 1 
 2 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro (31/07/2024) na 3 

sala número dois do Centro de Formação de Professores de Presidente Prudente, foi 4 

realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do 5 

FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, 6 

Glenda Jacqueline Pisetta Hosomi, Renata da Silva Nunes, Diná Albano da Cruz, Clara 7 

Cristina Tenório Daguano, Rosanna Miyasaki Menezes, Mara Suzete, Ozéias Vitoriano 8 

Barbosa, Sérgio Henrique de Oliveira, Lúcia Aparecida Busette, Antônio Rodrigues de 9 

Oliveira Júnior e Raquel Alfaro Ovandro. Conselheiros que estiveram ausentes com 10 

justificativa: Juçara Marzolla Gutierrez, Jéssica Mázaro Ocanha Nunes, Eliziane Paula 11 

da Silva Voss, Bruno Santos Morcelli e Marcia Aparecida Pinheiro Janial. A presidente 12 

Francielle deu boas vindas a todos, a reunião se iniciou às 09 horas. A presidente do 13 

conselho repassa para os conselheiros que a secretaria da educação enviará um convite 14 

para participar das reuniões da Comissão técnica do VAAR. Os conselheiros concordam 15 

em manter a indicação do Sérgio, assim como foi aprovada na reunião anterior, para que 16 

represente o conselho nas reuniões da comissão. Francielle informa que está 17 

participando da comissão de Busca Ativa que estava representando os diretores de 18 

escola, mas solicitou alteração e agora representará o conselho, ressalta que esta 19 

participação é importante para acompanhar o andamento do Censo Escolar durante o 20 

ano. Sobre a recomendação CACS FUNDEB 02/2024, que apontou que o município 21 

precisa adequar o pagamento dos professores de acordo com o Piso Salarial de acordo 22 

com a legislação, os conselheiros discutem a respeito da resposta da SEDUC que de 23 

acordo com todos não foi satisfatória, haja vista que na legislação federal e municipal 24 

está contemplado claramente que o piso deve ser a base inicial e o município efetua o 25 

pagamento até chegar o valor do piso por meio de complemento, sem nenhum reflexo 26 

na carreira. O conselheiro Antônio traz uma discussão sobre o pagamento de pedagogos 27 

para fazer recreação, o que não está de acordo com as diretrizes do Conselho Regional 28 

de Educação Física. Quanto a este fato, o conselho vai verificar se os pagamentos destes 29 

profissionais estão sendo efetuados com recursos do FUNDEB para questionamentos 30 

futuros. Em seguida, os conselheiros continuaram os trabalhos com a análise da folha de 31 
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pagamento e empenhos pagos do mês de junho do corrente ano. Por fim, foi elaborado o 32 

parecer do segundo trimestre que foi aprovado por todos e assim será encaminhado para 33 

publicação no diário oficial e para a secretaria de educação e de finanças. 34 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença de todos e 35 

encerrou a reunião às 11:23. 36 

Presidente Prudente, 31 de Julho de 2024. 37 

Francielle Bonfim Beraldi  38 

Presidente do CACS FUNDEB 39 

 40 

 41 
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Ata da 10ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos catorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro (14/08/2024) de 3 

forma online via Google Meet, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de 4 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes 5 

conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, Glenda Jacqueline Pisetta Hosomi, Diná 6 

Albano da Cruz, Rosanna Miyasaki Menezes, Mara Suzete, Bruno Santos Morcelli, 7 

Ozéias Vitoriano Barbosa, Sérgio Henrique de Oliveira, Juçara Marzolla Gutierrez, 8 

Raquel Alfaro Ovandro. Conselheiros que estiveram ausentes com justificativa: Lúcia 9 

Aparecida Busette, Antônio Rodrigues de Oliveira Júnior Jéssica Mázaro Ocanha 10 

Nunes, Eliziane Paula da Silva Voss e Marcia Aparecida Pinheiro Janial. Também 11 

participaram da reunião a Secretária Municipal de Educação, Marta de Andrade Primo 12 

Mendes de Oliveira, a presidente do COMED, Karina Sacardo de Souza, Edimar 13 

Aparecido da Silva, Fernanda Diamante, Karina Gomes. A presidente Francielle deu 14 

boas vindas a todos, a reunião se iniciou às 13h30 horas. Apresentou rapidamente a 15 

pauta e esclareceu que vamos estudar as metas do Plano Municipal de Educação no que 16 

se referem a financiamento, por ser demanda do Cacs Fundeb, passou a ler as metas e 17 

estratégias relacionadas e os conselheiros passaram a discutir as questões que foram 18 

aparecendo, dando especial atenção às que não estão sendo cumpridas, como pagamento 19 

do piso com incidência em toda a carreira e relação aluno/professor. 20 

Mara faz alguns apontamentos sobre a questão dos 65%, que aos professores de 21 

educação física ficaram com 55% e que houve uma diminuição destes profissionais e 22 

questiona este tipo de adequação, quanto à constitucionalidade. Que quanto à efetivação 23 

de profissionais aponta que foi chamada toda a lista do fundamental e infantil baseada 24 

na recomendação do Ministério Público. Mara sugere que estas questões precisam ser 25 

levadas para o Ministério Público. 26 

Karina Sacardo esclarece que o COMED fez apontamentos em relação à meta 17, 27 

continua esclarecendo que os professores de educação física terão que fazer uma 28 

adequação. 29 
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Bruno pondera sobre a questão dos professores temporários, que este é um problema do 30 

país que é fato sabido que a Meta 18 fica prejudicada com estas contratações 31 

temporárias.  32 

O conselheiro Sérgio conta que participou da reunião da comissão técnica de 33 

acompanhamento do VAAR, representando o CACS-FUNDEB. Sérgio apontou que há 34 

questão de metodologia e parâmetros do MEC, para a inserção dos dados (inserir dois 35 

arquivos) para evitar que haja desentendimentos e de acordo com as Resoluções (demais 36 

itens estão certos) e serão enviados para o MEC e tudo indica que serão atendidas as 37 

condicionalidades, que pelo MEC estão mais explicados este ano. 38 

Glenda agradece a presença de Sérgio e acrescentou que Edimar havia falado que o 39 

município atendeu a condicionalidade do currículo e ao final ficou decidido que será 40 

preenchido junto em reunião com os membros da Comissão. Karina Sacardo disse que 41 

Dulcinéia pediu a palavra e que foi apontado em reunião que era necessário passar o 42 

currículo pelo Conselho Municipal de Educação.  43 

Marta entrou na reunião a partir das 15 horas, bem como Edimar e agradeceu o convite 44 

para participar deste momento e destacou a importância do diálogo e do respeito nas 45 

instâncias colegiadas. Com relação à participação no VAAR, destaca que neste 46 

momento é importante a participação do CACS e do COMED.  47 

Francielle coloca os apontamentos feitos anteriormente, quanto à equiparação da 48 

remuneração aos demais profissionais, quanto ao número de alunos por sala.  49 

Marta questiona se o Conselho fez um estudo sobre o porquê não se torna mais 50 

interessante o plano de carreira municipal. Francielle colocou as mudanças do interstício 51 

da Lei n° 79/1999 e sobre o pagamento do piso em forma de complemento. Marta não 52 

viu apontamentos do Tribunal de Contas com relação à ilegalidade do piso em forma de 53 

complemento. 54 

Quanto ao módulo de alunos, principalmente com relação à pre-escola e ensino 55 

fundamental que possuem mais alunos do que o previsto no Plano Municipal de 56 

Educação, Marta pede auxílio para CGE e supervisão para proceder este 57 

acompanhamento, cita inclusive a ação civil pública no que concerne aos berçários, da 58 

necessidade de ampliação das vagas, que há creches em construção inclusive no 59 

Residencial Nova Pacaembu. Marta aponta que há um dilema entre qualidade e 60 
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atendimento, que é preciso ampliar e manter a qualidade ao mesmo tempo. Edimar foi 61 

chamado e disse que o problema de excesso de alunos está na Pré-escola, que no 62 

fundamental há casos específicos, no entanto a conexão da internet se interrompeu no 63 

momento.  64 

Sérgio retoma que há na legislação previsão de tempo para adequação e que o ente 65 

público teve prazo para fazer a adequação de pagamento. Disse que o Conselho poderia 66 

auxiliar a pensar em outras formas de financiamento e adequação ao pagamento do piso 67 

ou ir fazendo a adequação, inclusive da otimização dos ativos municipais.  68 

Edimar retornou e apontou que quanto ao número de alunos excedidos no Ensino 69 

Fundamental, se dá em grande parte devido à localização e que será feito um esforço em 70 

adequar paulatinamente a projeção na pré-escola no ano de 2024/2025.  71 

Marta aponta que estes pontos serão levados em consideração na projeção, respeitando 72 

o acesso e também a permanência através da qualidade de ensino. 73 

Mara aponta para a dificuldade de manter a igualdade entre uma rede que é desigual 74 

pelas diferenças de demanda. Glenda aponta que há a questão da desigualdade 75 

geográfica da demanda.   76 

Karina Sacardo falou sobre os cursos de aperfeiçoamento promovidos pela SEDUC, que 77 

são necessários retormar. 78 

Edimar aponta que há uma proposta de curso de formação de 180 horas desde o ano de 79 

2023 devido a apontamentos, mas ainda não foi concretizado e que há outros 80 

compromissos assumidos com o governo federal e estadual e outras formações.  81 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença de todos e 82 

encerrou a reunião às 16:34. 83 

Presidente Prudente, 14 de Agosto de 2024. 84 

Francielle Bonfim Beraldi  85 

Presidente do CACS FUNDEB 86 
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Ata da 11ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro 3 

(25/09/2024) na sala número doze do Centro de Formação de Professores de Presidente 4 

Prudente, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle 5 

Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: Diná Albano da 6 

Cruz, Clara Cristina Tenório Daguano, Rosanna Miyasaki Menezes, Sérgio Henrique de 7 

Oliveira, Juçara Marzolla Gutierrez e Raquel Alfaro Ovando. Conselheiros que 8 

estiveram ausentes com justificativa: Francielle Bonfim Beraldi, Ozéias Vitoriano 9 

Barbosa, Bruno Santos Morcelli, Lúcia Aparecida Busette. A secretária da mesa Clara 10 

Cristina Tenório Dáguano explicou a todos que a presidente Francielle e o vice-11 

presidente Ozéias apresentaram justificativas de ausência, e por este motivo a reunião 12 

seria presidida por ela. A reunião se iniciou às 09 horas. Por conta da ausência 13 

justificada de muitos conselheiros as pautas que se tratavam de informativos, pela 14 

deliberação da maioria presente, serão tratadas na próxima reunião. Em seguida, os 15 

conselheiros iniciaram os trabalhos de análise de folhas de pagamentos e empenhos 16 

referentes aos meses de Julho e Agosto do corrente ano. Nada mais havendo a tratar, a 17 

presidente Francielle agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 11:00. 18 

 19 

Presidente Prudente, 25 de Setembro de 2024. 20 

Clára Cristina Tenório Dáguano 21 

Secretária da mesa do CACS FUNDEB 22 
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Ata da 12ª Reunião Ordinária de 2024 

 

Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro (16/10/2024), 

na sala número doze do Centro de Formação de Professores de Presidente Prudente, foi 

realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do 

FUNDEB , na qual participaram os seguintes conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, 

Glenda Jacqueline Pisetta Hosomi, Diná Albano da Cruz, Rosanna Miyasaki Menezes, 

Mara Suzete, Sérgio Henrique de Oliveira, Juçara Marzolla Gutierrez. Conselheiros que 

estiveram ausentes com justificativa: Lúcia Aparecida Busette, Raquel Alfaro Ovando, 

Fernanda Barcaro, Bruno Santos Morcelli e Renata Nunes. A presidente Francielle deu 

boas vindas a todos, a reunião se iniciou às 09:07 horas. O Conselho discutiu acerca dos 

critérios do VAAR e que as condicionalidades I e V, referentes ao diretor e currículo 

foram atendidas. Os conselheiros Glenda e Sérgio que compareceram no preenchimento 

do VAAR de forma coletiva explicam que, ao preencher, o sistema acendeu um alerta 

quanto à forma de contratação dos diretores das escolas compartilhadas. Também 

quanto ao item IV sobre o ICMS educacional, que está condicionado ao SARESP. Foi 

discutido ainda sobre a frequência na prova do SAEB de 80%. Que o município fez a 

sua parte nas condicionalidades I e V e que precisa do empenho do Estado. O CACS 

fará uma recomendação quanto a necessidade do empenho dos alunos para o 

atendimento das condicionalidades, inclusive com trabalho envolvendo secretaria e 

direção das unidades escolares para o preenchimento adequado dos critérios 

socioeconômico e de raça. Fizemos a leitura sobre o documento cobrando o 

acompanhamento do Censo Escolar. O CACS possui acesso ao Educacenso e 

acompanha os relatórios durante o ano e Francielle fala que talvez seja necessário adotar 

alguns protocolos para registro do acompanhamento do Censo. O CACS recomendará 

ainda que mesmo diante do arquivamento da denúncia que o setor de transporte seja 

mais organizado e transparente e que atenda melhor os que necessitam de transporte. O 

CACS passou a discutir o comunicado SEDUC que trata sobre o aumento de criança na 

creche, que seja feito maior planejamento e que a data de corte seja respeitada, haja 

vista que há uma organização prévia da secretaria quanto aos custos e profissionais 

envolvidos.   Que há flagrante desrespeito ao previsto no Plano Municipal de Educação 
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e que é arbitrário mudar. Em seguida, os conselheiros iniciaram os trabalhos referentes à 

fiscalização de empenhos e folhas de pagamentos do mês de Setembro. Por fim, os 

conselheiros realizaram a elaboração do parecer do terceiro trimestre do ano de 2024, 

que foi lido e aprovado por todos. Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 11:30. 

 

Francielle Bonfim Beraldi  

Presidente do CACS FUNDEB 
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Ata da 13ª Reunião Ordinária de 2024 

 

Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro (13/11/2024), 

via Google Meet, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento e 

Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: Francielle 

Bonfim Beraldi, Glenda Jacqueline Pisetta Hosomi, Lúcia Aparecida Busette, Fernanda 

Barcaro, Bruno Santos Morcelli, Sérgio Henrique de Oliveira e Juçara Marzolla 

Gutierrez. Conselheiros que estiveram ausentes com justificativa: Diná Albano da Cruz, 

Raquel Alfaro Ovando, e Renata Nunes. A presidente Francielle deu boas vindas a 

todos, a reunião se iniciou às 09:15 horas. A presidente começa a reunião agradecendo a 

participação da Prudenprev. Edneia e Selma da Prudenprev participaram da reunião a 

convite do Conselho e a primeira questão diz respeito a como está sendo estruturada a 

previdência Municipal e como o piso é refletido no pagamento das aposentadorias como 

complemento, se há incidência de recolhimento deste complemento. Também com 

relação aos readaptados, como é feito o pagamento Edneia esclarece que há três regimes 

de previdências: Regime Geral, Prudenprev e Regime Complementar, que em Prudente 

é o Viva. A Lei Complementar N° 05/1991 criou o regime próprio, onde os servidores 

saiam do Regime Geral e foram para o próprio. Em 2001, por condições legislativas o 

município criou um regime próprio em forma de autarquia para cuidar especificamente 

do regime previdenciário. Em novembro de 2021 os municípios tiveram que criar um 

regime complementar aos servidores que fossem nomeados após a edição da lei, onde o 

excesso do teto deve ter sua contribuição pela previdência complementar no que excede 

o teto RGPS, obrigatoriamente vinculado 7856,02 (hoje é este o valor) e o excedente 

deve ser recolhido junto ao Regime de Complemento junto à Viva. Edneia esclarece que 

o que vale é a data de ingresso no serviço público (set/2022) para esta migração do 

excedente ao teto. Os que ingressaram anteriormente a esta data seguem vinculados 

normalmente à PRUDENPREV. Houve a reabertura do prazo até 10 de setembro de 

2025 para migração para o Regime Complementar às pessoas do regime antigo que 

desejam migrar para o VIVA. Selma explicou como, quando da criação da 

PRUDENPREV foi feita a segregação de massas. Que esta foi a forma desde a criação 

em 2001 que na criação os servidores que ingressaram até dezembro de 2001 pertencem 
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ao Grupo 01 e os servidores que ingressaram no setor público em Janeiro de 2002 fazem 

parte do grupo financeiro 02. O grupo financeiro 01, da criação da prudenprev já veio 

de forma deficitária porque não havia aporte suficiente, até em virtude da lei e o outro 

grupo previdenciário 02 é organizado de forma solidária. Estes benefícios são vistos de 

forma distinta na Prudenprev. São pagamentos distintos. Desta forma o município faz 

aporte para cobrir o grupo econômico. O grupo financeiro (após 2022) é superavitário. 

A Prudenprev é composta pela contribuição patronal, contribuição de servidores e dos 

inativos que excedem o teto também contribuem recursos da compensação 

previdenciária, que são os que trouxeram recursos de áreas privadas ou outros órgãos. 

Selma esclarece que os recursos são aplicados através de decisões colegiadas, de forma 

responsável. Os recursos previdenciários fazem uma blindagem para proteger os 

recursos organizando como pode ser distribuída a carteira de investimento. Há também 

o aporte de aproximadamente 05 milhões e 800 mil que compõem a Prudenprev. Edneia 

fala do certificado que a Prudenprev conseguiu (Pró Gestão) pelas boas práticas. 

Atualmente o grupo previdenciário tem 704 milhões em caixa e que são geridos pela 

Prudenprev e dentro deste valor há recursos divididos entre taxa administrativa variando 

em aproximadamente 25 milhões, mas de 680 milhões do grupo previdenciário e uma 

pequena reserva para valores judiciais ou outras emergências. Edneia, quanto ao piso 

salarial pago em forma de complemento, que esta foi a forma que o chefe do executivo 

escolheu pagar. Que o que compõe a aposentadoria, o complemento compõe a base para 

formação de proventos, que os 14% incidem sobre o complemento. O Decreto do 

Executivo que pagou o piso como complemento, aos servidores que possuem 

integralidade e paridade seria garantido o pagamento do piso na aposentadoria. Há 10 

aposentadorias e 02 pensões recebendo complemento. Que quanto à integralidade e 

paridade esta é assegurada aos  ingressantes até 2003 (EC 41/2003). Quanto aos 

readaptados coloca que o SESMT cuida destas questões de incapacidade laborativa e 

que há muitas ações. Que quanto à aposentadoria especial quando o servidor sai das 

atividades docentes, ele acaba perdendo a aposentadoria especial, que há demandas 

judiciais que foram inclusive negadas na justiça. Que a readaptação precisa ser 

observada para as funções que foram designadas. Que a aposentadoria é ato 

complexo/composto que precisa ser analisada pelo Tribunal de Contas para ser 
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completada. Professores readaptados em funções diferenciadas do magistério perderam 

a aposentadoria especial. Sérgio argui que no termo 965 há uma decisão diversa a forma 

que a Prudenprev tem feito o pagamento aos readaptados. Edneia coloca que vai enviar 

para Sérgio a interpretação local quanto ao tema apontado (965). Sérgio reforça que está 

destacando trechos do tema. Francielle agradece Ednéia e Selma pelos esclarecimentos 

e participação na reunião. Em seguida, os conselheiros prosseguem para a segunda parte 

da reunião. A presidente passa para a pauta da reunião “Planejamentos de ações do 

Conselho para 2025”. O Conselho delibera que enviará um ofício à administração 

questionando os pagamentos do abono pecuniário à Educação tendo em vista que há o 

pagamento da cesta de recursos do FUNDEB está adequado. Os conselheiros planejam 

publicar uma recomendação com apontamentos levantados durante o ano. A presidente 

comenta que participou de uma reunião onde a secretaria de educação informa que 

aderiu ao Projeto Sala de Gestão e Governança da Educação Básica no Brasil, nesta 

reunião são apresentados documentos do sistema SICGESP que serão de grande 

relevância para os trabalhos do Conselho e a presidente acredita que o acesso a estes 

relatórios trarão mais fundamentação nos estudos e questionamentos do Conselho. Por 

conta do horário, os conselheiros concordam em realizar a análise dos empenhos 

presencialmente na próxima reunião ordinária. Os conselheiros Bruno e Fernanda fazem 

uma sugestão para o ano de 2025 para verificar uma possível alteração no horário e 

modalidade das reuniões do Conselho para atender melhor à disponibilidade dos 

conselheiros membros. Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a 

presença de todos e encerrou a reunião às 11:45. 

 

Francielle Bonfim Beraldi  

Presidente do CACS FUNDEB 
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Ata da 14ª Reunião Ordinária de 2024 

 

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro (04/12/2024), 

na sala número dois do Centro de Formação de Professores de Presidente Prudente, foi 

realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do 

FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, 

Glenda Jacqueline Pisetta Hosomi, Ozéias Vitoriano Barbosa, Diná Albano da Cruz, 

Lúcia Aparecida Busette, Mara Suzete P. Cabral do Amaral, Rosanna Miyasaki 

Menezes e Juçara Marzolla Gutierrez. Conselheiros que estiveram ausentes com 

justificativa: Sérgio Henrique de Oliveira, Antônio Rodrigues de O. Júnior, Bruno 

Santos Morcellil e Raquel Alfaro Ovando. A presidente Francielle deu boas vindas a 

todos, a reunião se iniciou às 09:07 horas. A presidente discute sobre a troca de 

administração que ocorrerá no ano de 2025 e propõe uma reunião com a nova secretária 

e com o Prefeito para solicitar um aumento nos investimento na educação, rever a forma 

de pagamento do piso do magistério. Mara sugere a elaboração de um documento com 

os apontamentos solicitando uma devolutiva. Os conselheiros levantam diversos 

apontamentos que serão questionados à nova gestão. A presidente comenta sobre a 

próxima data da reunião ordinária que será a primeira do ano de 2025, que muitos 

conselheiros estarão de férias até o final do mês de janeiro por conta da suspensão do 

abono pecuniário. Ficou decidido que será realizada na primeira semana de fevereiro. 

Na próxima reunião será elaborado o parecer do 4° trimestre de 2024. Em seguida os 

conselheiros iniciaram os trabalhos referentes a fiscalização de empenhos e folhas de 

pagamentos do mês de Outubro e Novembro. Nada mais havendo a tratar, a presidente 

Francielle agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 11:30. 

 

Francielle Bonfim Beraldi  

Presidente do CACS FUNDEB 
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